



Spielbericht

Sonntag, 31.08.2014 beim TSV Haunstetten

Mit großer Moral und Kampfgeist errang sich der SSV Wildpoldsried nach einem 0:2 Rückstand ein verdientes Remis beim FC Haunstetten. Die Gastgeber begannen sehr temporeich über die Außenpositionen und setzten die Gäste aus dem Allgäu in den ersten 15 Minuten unter Druck ohne sich allerdings zwingende Torchancen zu erarbeiten. Ein Freistoß von Christoph Stelzner parierte Torsteher Tobias Jäger im SSV-Tor souverän (24.). Die beste Chance zur Führung für den SSV Wildpoldsried hatte Peter Wiedemann nach präziser Flanke von Simon Kuisle, doch sein Volleyschuss ging neben das Gehäuse (27.). In der Phase als das Spiel ausgeglichen war, fiel die Führung für den FC Heimertingen als Tobias Jäger nach einem Freistoß daneben Griff und Lukas Bass nur noch einschieben musste (37.).

Kurz nach Wiederbeginn 2 Großchancen für die Gastgeber durch Christoph Stelzner und Herzner, doch Tobias Jäger vereitelte beide mit starken Reflexen. Nach einem überflüssigen Eckball stand Torjäger Admir Hajdarevic am 2.Pfosten völlig frei und nagelte die Kugel unhaltbar zum 2:0 unter die Latte (60.). Die Feneberg-Truppe versuchte trotz des Rückstandes weiter dran zu bleiben und konnte um die 70.Minute mit 2 sehenswerten Distanzschüssen von Uli Dirr aus 23 Metern und Peter Wiedemann aus 26 Metern innerhalb von 3 Minuten ausgleichen. Beide Teams hatten kurz vor Schluss jeweils noch eine klare Chance auf den Siegtreffer, doch es blieb bei der Punkteteilung, die auf Grund der Leistungssteigerung der Gäste in Ordnung geht.